

# Visite guidée en peinture avec Gabriel Deleuze

**L**ors des nombreuses visites que j'ai animées dans nos rues, les participants étaient époustoufflés par la richesse de notre patrimoine. Merci de contribuer à votre façon à la mise en valeur de Saint-Chamas" a déclaré Jacques Lemaire président des Amis du Vieux Saint-Chamas lors du vernissage de "Couleurs et lumières de mon village".

Peintre amateur figuratif autodidacte, Gabriel Deleuze avoue volontiers : "Dans ma jeunesse j'admire Monsieur Maurice Berle, toujours son chevalet à portée de main pour peindre notre belle campagne du Loir et notre village, le Port, la Fête du Port, de la Saint-Léger..." A 17 ans influencé par le peintre Saint-Chamassèn qui n'était autre que son voisin et avec lequel il a lié une grande amitié, Gabriel Deleuze se lance dans la peinture. "Il m'a offert un chevalet de campagne pour peindre sur nature et m'a donné de très bons conseils pour la peinture et pour faire les encadrements" confie l'artiste. Egalement encouragé par Jean Ordonnaud autre artiste peintre Saint-Chamassèn, à l'origine notamment du concours les Peintres au village, Gabriel Deleuze y participe et remporte plusieurs premiers prix. Des encouragements qui l'inciteront également à participer à des



Après les discours officiels Gabriel Deleuze accompagné de son épouse Lydia a été félicité par un public admiratif.

/PHOTO G.T.

concours régionaux notamment à Marignane, Fos... A des expositions en solo en 2007 à la Chapelle Saint-Pierre, en 2009 en compagnie de dix autres artistes lors d'une exposition dédiée à la lutte contre le cancer.

"Ce ne sont pas des photos que vous exposez mais la réalité des lieux. A force d'habitude on oublie que voir que nous habitons un village magnifique, vous nous faites revoir les pay-

sages, les endroits que nous parcourons machinalement, occupés à notre train-train quotidien" avoue Evelyne Valade conservatrice du Musée.

"A force de peindre, photographier, écrire sur Saint-Chamas notre village est de plus en plus connu. Chacun peut participer à sa façon à la préservation et à la valorisation de notre patrimoine, merci Monsieur Deleuze d'y participer avec vos peintures"

conclura le maire Didier Khelfa.

G.T.

## L'exposition

Exposition visible au Musée Municipal Paul Lafran jusqu'au 26 octobre les lundis, mardis jeudis et vendredis de 14 à 17 heures au Musée Municipal Paul Lafran.